

IDEA DE NEGOCIO

La idea consiste en ofrecer un servicio de hotel o residencia canina. Ideal para aquellos dueños que quieran marcharse de vacaciones y no sepan con quien dejar a su mascota.

El Hotel canino tendrá el nombre “Mascontentos”, un juego de palabras de mascotas y contentas. Por el contrario, la cooperativa de trabajado es GAHOX. El nombre del hotel está constituido con las iniciales de sus creadores: “G” de Gaizka, “A” de Angulo , “H” de Hodei, “O” la segunda letra de Goiatz debido a la existencia de otra inicial “G” en el grupo y” X” de Xabier.

En la residencia Mascontentos se prima el confort y el bienestar del animal. Los servicios que se ofrecen son: veterinarios, peluquería, parque de juegos, comida, alojamiento, monitores con los que jugar y salir a pasear.

La ventaja competitiva de nuestro negocio es la siguiente: nuestra empresa dispondrá de circuitos de agilidad, muy interesantes a la hora de trabajar el adiestramiento canino y bienestar, ya que para nosotros, la salud y el bienestar del animal es lo más importante. Una de sus ventajas más destacables son:

- Sociabilidad: Trabajar en circuitos de agilidad, exige compartir espacios con más perros. Esto permite que el animal se socialice. Esto es de vital importancia a la hora de evitar problemas con otros perros o personas.
- Obediencia: Ya sea para la competición, para perros guías, para animales de compañía, hay unas nociones mínimas de obediencia que se practican y que sirven para que el perro obedezca las indicaciones del dueño.
- Agilidad: Esta es la principal cualidad que desarrolla el perro cuando practica este tipo de entrenamiento. Todos son ejercicios que hacen que el perro tenga actividad, lo que supondría una mejora del sistema cardiovascular, locomotor, nervioso, circulatorio y respiratorio del perro.
- Estimulación: El perro, durante el proceso de entrenamiento canino, trabaja el cuerpo y la mente. Estos ejercicios suponen un reto para el animal. La estimulación mental es de vital importancia, porque para que el perro sea sereno, no solo hay que estimularlo físicamente, sino también mentalmente.
- Complicidad perro-dueño en caso de hacerse con los dueños y no con el coordinador del centro: el trabajo conjunto y el tiempo que pasan juntos ayuda a crear un vínculo sano y bonito.

En nuestra empresa nos importa el bienestar físico y psicológico de los perros. Por ello, ofrecemos este tipo de servicios, para que el animal no esté todo el día encerrado en la jaula como hacen muchos otros hoteles caninos. Así, los dueños pueden estar tranquilos porque su mejor amigo va a estar disfrutando de la estancia tanto como ellos de sus vacaciones.

En este hotel no vamos a escatimar en comida ya que, a diferencia de otros centros, dispondremos de piensos de calidad y adaptados a las necesidades de cada perro. Todo esto estará más detallado en el próximo apartado.

En lo que al deporte respecta, teniendo en cuenta la importancia que tiene hoy en día, dispondremos de un circuito completo de entrenamiento donde se trabajarán aspectos como la velocidad, agilidad, resistencia... Todos los entrenamientos realizados en nuestro centro serán planificados por nuestros veterinarios y adiestradores teniendo en cuenta la edad, el sexo, la raza y objetivos de cada perro.

Por otra parte, en cuanto a la alimentación del animal se refiere, los animales serán alimentados con piensos de calidad y ecológicos, específicos para su edad, tamaño, estilo de vida... Todo ello bajo el consentimiento del dueño y previo análisis de cada perro por el veterinario del centro.

A nosotros nos importa la salud del animal y, al mismo tiempo que cuidamos al perro, protegemos el medio ambiente. Para ello, les daremos uso a las heces de los perros. Los desechos de los animales se venderán a cooperativas ecológicas a modo de fertilizantes. De este modo, no solo se cuida de los animales, sino que se participa en el cuidado y beneficio medioambiental. Los desechos serán introducidos en tanques específicos inodoros y serán recogidos por una empresa especializada en recogida de residuos.

Nada es un desecho. Cualquier residuo puede ser un recurso. Todo debe volver a la naturaleza y lo que no, se debe volver a utilizar. También tendremos diferentes tipos de contenedores para fomentar el reciclaje y se intentarán poner paneles solares para ahorrar energía y ahorrar costes.